

ABSTRAK

Anisa Nurfajiah (1168020028): “Analisis Tingkat Kesehatan Bank Dengan Menggunakan Metode *Capital, Asset, Management, Earning, Liquidity* (CAMEL) Pada PT Bank Bukopin Tbk Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Periode 2012-2018

Persaingan antar bank yang sangat ketat memunculkan pertanyaan yang mendasar bahwa apakah semua kondisi bank tersebut sehat. Memburuknya kondisi tingkat kesehatan perbankan disebabkan oleh banyak faktor yang sangat beragam, dalam hal ini tingkat kesehatan bank perlu dinilai. Salah satu sumber yang dapat digunakan untuk menilai sehat tidaknya suatu bank melalui Peraturan Bank Indonesia No. 13/1/PBI/2011 yaitu dengan menggunakan metode CAMEL

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui tingkat kesehatan PT Bank Bukopin Tbk tahun 2012-2018 dengan menggunakan metode CAMEL ditinjau dari aspek *capital, asset, management, earning, liquidity* secara keseluruhan dengan menggunakan standar yang telah ditetapkan Bank Indonesia. Laporan yang digunakan adalah laporan keuangan adapun variabel dalam penelitian ini meliputi *capital* menggunakan rasio *Capital Adequacy Ratio*(CAR), *asset* menggunakan rasio *Non Performing Loan*(NPL), *management* menggunakan rasio *Net Interest Margin*(NIM), *earning* menggunakan rasio *Return On Assets*(ROA), dan terakhir *liquidity* menggunakan rasio *Loan to Deposit Ratio* (LDR)

Metode yang digunakan dalam penelitian ini yaitu deskriptif kuantitatif, dengan mengambil sampel menggunakan purposive sampling yaitu berdasarkan kriteria dan penilaian dari perhitungan masing-masing variabel.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa dari tahun 2012-2016 PT Bank Bukopin Tbk mendapatkan penilain yang baik, dengan memperoleh peringkat komposit 2 dengan kategori sehat. Sedangkan pada tahun 2017-2018 memperoleh peringkat komposit 3 dengan kategori cukup sehat. Hal ini dilihat dari perhitungan *Capital Adequacy Ratio* (CAR) yang menunjukkan berada dalam posisi sangat sehat, dan *Non Performing Loan*(NPL) proporsi kredit bermasalah tergolong tinggi yang menyebabkan nilai rasio *Non Performing Loan*(NPL) memperoleh predikat sehat namun masih dalam standar BI, begitupun *Net Interest Margin* (NIM) berada dalam posisi sehat, pada rasio *Return On Assets*(ROA) berada dalam predikat sehat. dan terakhir rasio *Loan to Deposit Ratio* (LDR) yang mendapatkan predikat cukup sehat. Maka hal ini menceritakan kondisi bank yang secara umum “sehat”.

Kata kunci : Tingkat Kesehatan Bank, *Capital, Asset, Management, Earning, dan Liquidity*